



09. Juli 2024

Kompatibilitätserklärung zwischen BRC Power Optimizer M500/14 und RCT Power

Wir freuen uns mitteilen zu können, dass die folgenden Wechselrichter von RCT Power mit dem BRC Power Optimizer M500/14 kompatibel sind.

Zu beachten sind folgende Modelle, die nur ohne Parallelmodus für Teil- und Volloptimierung nutzbar sind:

•	Power Storage	DC 4.0	(Nicht im Parallelmodus)
•	Power Storage	DC 6.0	(Nicht im Parallelmodus)
•	Power Storage	DC 8.0	(Nicht im Parallelmodus)
•	Power Storage	DC 10.0	(Nicht im Parallelmodus)
•	Power Inverter	4.0	(Nicht im Parallelmodus)
•	Power Inverter	6.0	(Nicht im Parallelmodus)

BRC Solar und RCT Power haben Tests durchgeführt und die wirksame Leistung der Systeme gemeinsam in standardisierten Testumgebungen bestätigt. Die Garantien von BRC Solar und RCT Power bleiben gültig, wenn die Design-, Installations- und Betriebsanforderungen für jedes Produkt befolgt werden.

BRC Solar GmbH

Gehrnstraße 7

76275 Ettlingen, Germany

Name, Titel

Unterschrift, Datum

RCT Power GmbH

Line-Eid-Straße 1

78467 Konstanz, Germany

Dr. Eric Rüland, Geschäftsführer

Name, Titel

Unterschrift, Datum





09th July 2024

Declaration of compatibility between BRC Power Optimizer M500/14 and RCT Power

We are pleased to announce that the BRC Power Optimizer M500/14 is compatible with the following RCT Power inverters.

Please note the following models, which can only be used without parallel mode for partial and full optimization:

•	Power Storage D	OC 4.0	(Not in parallel mode)
•	Power Storage D	OC 6.0	(Not in parallel mode)
•	Power Storage D	OC 8.0	(Not in parallel mode)
•	Power Storage D	OC 10.0	(Not in parallel mode)
•	Power Inverter 4	.0	(Not in parallel mode)
•	Power Inverter 6	.0	(Not in parallel mode)

BRC Solar and RCT Power have conducted tests and jointly confirmed the effective performance of the systems in standardised test environments. BRC Solar and RCT Power warranties remain valid if the design, installation and operating requirements for each product are followed.

BRC Solar GmbH

Gehrnstraße 7

76275 Ettlingen, Germany

Name, title

Signature, date

RCT Power GmbH

Line-Eid-Straße 1

78467 Konstanz, Germany

Dr. Eric Rüland, Geschäftsführer

Name, title

Signature, date